



Reunión del alcalde y la concejal de Educación con el director de Área Territorial Madrid-Este

El Ayuntamiento de Morata reclama a la Consejería de Educación una mayor implicación en el municipio

- El alcalde ha pedido que las consejerías de Administración Local y Educación “se aclaren” para poder construir la Casita de Niños

7 de febrero de 2020.- El alcalde de Morata de Tajuña, Ángel Sánchez, y la concejal de Educación, Juaní Serrano, se han reunido, este viernes, con el director de Área Territorial Madrid-Este de la Consejería de Educación, Jorge Elías de la Peña, para exponerle las reivindicaciones en materia educativa del municipio. Sobre la mesa la necesidad de inversiones en el CEIP ‘Claudio Vázquez’, la independencia del SIES ‘Anselmo Lorenzo’ o la falta de coordinación entre las distintas consejerías que mantienen paralizado el proyecto para la construcción de una nueva Casita de Niños.

Soluciones es lo que ha pedido el alcalde al director de área ante las necesidades de las infraestructuras educativas morateñas, como en el caso del CEIP ‘Claudio Vázquez’. “Queremos que la Comunidad nos aclare hasta dónde podemos actuar, a quién le corresponde realizar determinadas actuaciones de mejora”, ha explicado Sánchez, quien ha remitido a de la Peña los informes de los servicios técnicos municipales en los que se explican qué inversiones no puede realizar el consistorio por falta de competencias.

El alcalde de Morata también ha trasladado al director de área su preocupación ante la indefinición de la Comunidad de Madrid sobre la construcción de una nueva Casita de Niños. Una infraestructura que, tanto el primer edil como la concejal de Educación, han calificado de “necesaria”, pero que ha recibido el informe desfavorable de la Dirección General de Administración Local, alegándose que el dinero del Plan de Inversión Regional no se puede utilizar para Educación, puesto que el Ayuntamiento no tiene competencias en esta materia.

Un aspecto del que discrepan en la Consejería de Educación, como le ha trasladado el director de área al alcalde. Desde Educación sostienen que los centros escolares de Primer Ciclo de Educación Infantil estarían al margen, por lo que si se podrían utilizar los fondos regionales para su construcción. “Queremos que ambas consejerías se aclaren y ver cómo podemos recomponer este proyecto tan esencial para el futuro de nuestro pueblo”, ha indicado el alcalde.

Además, durante la reunión se han puesto sobre la mesa otros temas de interés en materia educativa, como la coordinación de actividades que realiza el Ayuntamiento en apoyo a la comunidad educativa, con los programas de deporte alternativa o el programa Conecta. También, se ha vuelto a incidir en la reivindicación de la independencia del SIES ‘Anselmo Lorenzo’, entregando dos escritos del AMPA en los que se pide que Morata deje de depender de un instituto ubicado en San Martín de la Vega.

Nota de prensa